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敬称は省略しています。写真と文章は

小林の勝手なメモと記憶に基づくも

ので、内容に何かあれば小林にクレー

ム・連絡及びお許しを。コメントあれ

ば、適宜修正をしますのでよろしく。 

 

＜まずお誘いのメールから＞ 

小石川 Ｄ組の皆様 

村口です。ご無沙汰しております。お変

わりありませんか？今年も新年会のお知

らせの時期になりました。 

２０１５年の恒例クラス会（新年会）を下記

のように行います。 

 今回は、卒業 50 周年に当たります。 

会場は目白駅前に 11 月 20 日オープン

したばかりの「トラッド目白」にある、中華

料理レストラン「南国酒家」で行うことにな

りました。新しい会場で、50 周年を祝い

たいと思います。 

 互いに誘い合っていただき、50 周年に

あたって、いろいろな思いを持ち寄って

の会になればと思います。今回は例年

に増しての多くの方々の参加をお待ちし

ます。ご出欠のご連絡を２０日ごろまでに

お願いいたします。 

ご返事は、このメールもしくは、村口自

宅メールアドレスにお願いします。又、直

前（2〜3 日前）の参加・キャンセルの連

絡は、会場への連絡が必要ですので、

柴田さんにもご連絡ください。 

記 

小石川 D組クラス会（新年会） 

日時：２０１５年１月９日（金）１８時より 

場所：南国酒家 目白店 

 （ＪＲ山手線目白駅から徒歩３分） 

住所 豊島区目白 2-39-1 トラッド目白 

2Ｆ Ｔｅｌ ０３－５９５６－２０７１ 

会費（予定）： 

飲む人   ７０００円 

飲まない人 ６０００円 

２次会：いつもと同じく、カラオケを計画し

ています。会費は別途集金。一人３０００

円見当 

アクセス情報：トラッド目白・2 階「南国酒

家」  ＊目白駅反対側の開店間もない

ショッピングビル 右手地下道で渡るの

が便利 

店舗情報：南国酒家 目白店 

http://nangokusyuka.co.jp/store/index.

php?store=store_mejiro 

トラッド目白 

http://tradmejiro.jp/ 

以上 

 

 

＜幹事の村口から連絡事項＞ 

出席 ２２名 

松木、脇田、二ノ宮、小林、塚田、 

松永、石井、小柳、染谷、村口、柴田、

蝋山、播磨、岩井、矢野、岩岡、吉川、

八重樫、鈴木(愛子)、余田、堀、後藤 

 

欠席 １０名  

沢浦、井上、江間、宇津木、中里、 

柳沢、上野、浅香、濱田、窪田 

 

http://nangokusyuka.co.jp/store/index.php?store=store_mejiro
http://nangokusyuka.co.jp/store/index.php?store=store_mejiro
http://tradmejiro.jp/


２次会・カラオケでは、岩岡さんがク

ラリネット演奏を披露してくれます。

他の方々にも、日頃の芸（術）のご披

露をお願いしたいと思います。 

 

＜参加できなかった人の近況＞ 

今回参加できなかった人の情報紹介。

ここではメールでの返信内容を転記

しています。 

 

井上哲男： 

いつも、ご案内有り難うございます。

今回は、旅行中の為、残念ながら参加

出来なくなりました。誠に申し訳あり

ません。次回を楽しみにしております。 

 

濱田 和宏： 

・堀よりの報告メール。 

先日、数十年振りに浜田君と連絡が取

れましたのでご報告いたします。彼は

東南アジア中心に手広く事業をやっ

てるようで、年に 2～３回は帰国する

そうです。今回の新年会は日本にいな

いので参加できないとのことですが、

再来年は出席できるかもしれません。 

ウエブより 

・小林が名簿を送付した時の返信 

名簿ありがとうございます。卒業以来

すでに４０年以上が経ちましたね。是

非同窓会に出席したいのですが今年

は無理ですので再来年の１月には出

席させていただきます。 

皆様に 宜しくお伝えください 

濱田 和宏 

 

浅香真哉： 

村口様、いつも有難うございます。 

浜田氏の消息も判明、良かった。御同

慶の至り。いつも私と一緒に、授業中

いたずらばかりしては怒られていた

ことを思い出します。  

さて、このところ愚老は、欠席続きで

すが、例によって、未だ続けている非

正規雇用低賃金労働の、パートヘルパ

ーの１月の勤務シフトが、年末ぎりぎ

りまで出ないため、ひとまず欠席とし

ておき、近況を御報告します。 

間もなく、視床出血してから３年が経

ちますが、他人様より大分遅れて後遺

症が進化？し、左半身のシビレとコワ

バリと多少の痛みが一段と強化？し

ています。ただ、外目には殆ど分から

ないため、家族にも同情もされず、職

場では、最長老ヘルパーとしてイジリ

倒されています。では、いつか皆様に

お目にかかれる機会があることを期

して！  浅香 

９日ですが、仕事は休みになったので

すが、残念ながら私用で出席叶わなく

なりました。又、来年を期したいと思

います。いつもギリギリで、ご迷惑を

かけスミマセン。 

ご出席の翁・媼 諸兄姉によろしくお



伝えください。 浅香 

 

沢浦美奈子： 

脇田（村田）より、沢浦さんに連絡し

ました。 

病院（うのき診療所）がお忙しくてと

りあえず×ということでしたが、八重

樫さんも参加と聞いてとても残念そ

うで、何とか行けそうなら追ってご連

絡頂くということになりました。今回

50 周年には彼女もびっくりして 2 人

で大苦笑？してしまいました。 

 

中里成章： 

村口さま、世話人グループの皆さま、

クラスメート各位 

毎年、クラス会の設定をしていただき

有り難うございます。今年のお正月は

東京にいるのですが、１月９日は博多

で開かれる研究会に出る予定です。卒

業５０周年記念クラス会に出席でき

なくて本当に残念です。 

今年は春まで体調が整わず、元気が出

ませんでした。１月にカルカッタでひ

どい下痢をし、帰国後にはほかのとこ

ろに故障が出たりして、ぐずぐずして

いました。トシを痛感させられた次第

です。幸い、５月からはいつも通りに

なり、呑気に暮らしています。 

先日読んだ新聞記事によれば、日本人

研究者が学術誌（多分、理科系）に発

表する論文数が減っているそうです。

主要国の中で、唯一日本だけが減らし

ているのだとか。そう言われてみると、

ぼくの専門の関係でも、『アジア経済』

という、アジア＋アフリカ＋ラテンア

メリカの政治・経済・社会・歴史を手

広く扱う老舗の学術誌が、月刊から季

刊に切り替わっています。原因は、投

稿数の減少です。文科省や取り巻きの

偉い先生方は、卓越した研究とか、ノ

ーベル賞とか、景気のよいことを言い

ますが、肝心要の基礎研究が衰えはじ

めているのではないか、気になるとこ

ろです。 

浜田さんの事業に比べると（サイトを

拝見しました。すごいことですね）豆

粒のようなものですが、ぼくも中国市

場に参入？してみました。まったく面

識のない在日中国人の方が拙著『パル

判事』の中国語訳をし、北京の本屋さ

んに持ち込んでくださって、本当に出

版されてしまったのです（陳衛平訳

『帕尓法官――印度民族主義与東京

審判』（北京：法律出版社 ）。この他、

長年気になっていた問題に見通しを

つける論文をまとめることができた

り、暗い世相に比べると、まずまずと

言ってよい一年だったような気がし

ます。 

懸案の『パル判事』の英語版の方は、

デリーの出版社が、刊行予定日まであ

と一ヵ月という土壇場になって、「降

りる」と言い出し、振り出しに戻って

しまいました。くよくよしていても仕

様がないので、原稿を書き直す作業を

進め、ほぼ終わったところです。引き

受けてくれる出版社があるかどうか

分かりませんが、何はともあれ、今の

世の中、自分が置かれた場所で、自分

のできることをやるしかないと思っ

ています。 



では、皆さん、２０１５年を健やかに

明るくお過ごしください。 

中里拝 

 

窪田宏： 

窪田です。連絡が遅くなり申し訳あり

ません。まことに残念ですが、当日、

所用のため出席がかないません。盛会

を祈ります。 

 

坂井正憲： 

坂井さんに電話したところ、小林さん、

塚田さんにもよろしくとのことでし

た。今日は箱根駅伝を見に行ってるこ

とでしょうね。 

村口 

 

 

＜近況報告を＞ 

 

 

乾杯は、５０年ぶりに参加した八重樫

が実施。しばし歓談をし、小一時間経

過後に奥の席から近況報告開始。 

 

松永文昭： 

去年はドタキャンをしてしまいまし

た。１月１日に鶴ヶ丘で嫁さんが倒れ

てしまった。靴ひもが絡んだようだ。

腰の骨を折ってしまった。また、５０

肩,６０肩にもなってしまった。今年

は無事で、来ることがっできた。 

５０周年ということで３冊アルバム

を持ってきた。①奈良、京都の写真、

②２５年前の中国出張の時の写真（天

安門前の写真もある）。③４８年前の

アルバム。大学紛争の写真もある。そ

れと塚田を真似した写真集。また、ま

た、嫁さんの話・・・。あと２５年、

９３歳まで楽しみたい。 

 
 

熊木（岩井）悠子： 

目白の雑司ケ谷に昔からいた。この辺

もさまよった。カテドラルの周辺もう

ろついた。月が煌々と輝いているとき

に、教会の中に入って楽しんだ。 

医療の手伝いなど結構厳しく動いて

いる。リハビリで早寝早起きで体調管

理をしている。マイペースで。 



 

 

蝋山丈夫： 

放浪癖。小石川の頃もホーボーでした。

ホーボーとは英語の hobo であちこち

さまようこと。池袋でホーボーの

歌・・？ 

海外・国内旅行でぶらぶらしている。

去年は５か月半、家にいなかった。国

内では山にも行っている。５から６年

まだまだあちこちに行くつもり。 

皆さん一緒に行きましょう。８５周年

のまち歩きでも海外編の企画ができ

れば。スリランカに女房と行く予定。 

 

 

二ノ宮昌明： 

３年前の６５才から毎日が休み。ゴル

フもやっているが、毎日はできない。 

世界卓球のチャンピオンの集まりが

高松で去年２５回目があった。昔の仲

間と卓球を楽しめた。ゴルフ、卓球を

楽しむ生活。健康に頑張る。 

 

 

吉川嘉彦： 

きれいな白髪でしょ。悲しい話から楽

しい話をしたい。去年８月１４日に海

水浴に行き、家に戻った日、ムッチャ

ン？（猫の名前）が亡くなった。１７

年前に３番目の息子が連れてきたも

の。女房のところで最後に一声あげて

倒れた。 

私事ですが、太っていますか？痩せて

きています。（ヤジで、むくんでいる

のでは！）水泳で大会新を出した。６

５～６９才の部です。２年間も記録が

敗れなかったものが、痩せたおかげで

頑張ることができ、破ることができた。

月３回筋トレをして、これからも頑張

る。大きなビルを建てたのでその返済



が大変。（けやき歯科病院ビルで住居

も一緒の８階建てだったと思う。小林

補足。） 

某信用金庫に変えるだけで６０万円

減った。女房と新しい会社を作り、個

人的にはエコノミースレーブから脱

出。今、ペントハウスに住んでいるが、

息子に売って、女房と世界旅行へと思

っている。心のとげがなくなって、前

の吉川と違ったのではと自分では思

っている。 

 

 

岩岡夏彦： 

引っ越しした。同じ町田市で。駅から

５，６分のマンションにした。古い家

は息子に貸して、家賃は小遣いにして

いる。退職して８年、退職のベテラン。

クラリネットを楽しんでいる。囲碁も

相変わらず打っている。大会にも参加

している。今日は飲まない人で参加し

ている。 

正月に飲んだら、脳溢血状態になって

しまった。本日は味見程度。（小林コ

メント：２次会カラオケ会場でクラリ

ネット演奏をしてくれるので、終わる

まで飲まないという強い意志でした。） 

 

 

八重樫(Farrell)道子： 

５０年ぶりで感激。２４歳で結婚し、

ニュージーランドへ。それからシドニ

ーへ。カンタス空港に３６年４か月と

１週間務めた。安く海外へのフライト

が取れる。それも２０５０年？まで安

くフライトが取れる。ビジネスで２５

０＄？。シドニーに来るときはよろし

く連絡してください。５０年ぶりの感

想は、女性は変わっていない。男性は、

苦労しているのかあまり昔の面影が

ない。外野から、高校時代はこのよう

な雰囲気はなかったよね。誰が惚れて

いたの？ 



 
 

染谷香： 

まず額賀の近況を。残念ながら参加で

きない。あと１年でリタイアできるの

で、参加したい。額賀は、勤労者退職

金共済機構の理事長をやっている。日

銀出て、民間でも仕事をしたので、官

民両方の経験を持っているので、期待

されている。 

自分のことでは、５０周年ということ

では、われわれの高校２年の時、東京

オリンピックが開催された。新幹線が

その時開業した。新幹線開業５０周年

記念の１０月１日に得点を利用させ

てもらい、京都・大坂を女房と二人で

楽しんだ。２０１４年３月サラリーマ

ンをリタイアした。６月に女房とスペ

インに行った。女房はあちこち行くの

が嫌い。２か所、マドリッドとバルセ

ロナにした。しかし、エル・グレコの

４００年記念もあるのでトレドにも

行った。もう一つの４００年記念は、

同じく支倉常長の欧州遣欧し記念の

４００年目なので。このころ伊達藩で

は地震、津波対策で船を作っていたそ

うだ。この船で行った？ 

サクラダファミリアがホテルそばだ

ったので、女房が寝ている朝早く３度

も行った。（小林調べ：エル・グレコ

(1541-1614)はギリシャのクレタ島イ

ラクリオン生まれ。スペインのギリシ

ャ人と言われているとウエブに記載。） 

 

 

相場（余田）たけ子： 

名前正確に読んでもらえない。ヨデン

です。50のキーワードで、目指せ体重

50 ㎏。1年間元気に過ごした。ダンス

で体調も順調。 

アフリカは大きい。50以上の国がある。

孫もつれてタンザニアへ行った。帰っ

てきて、エボラ事件でニュース孫には

心配した。大騒ぎ。 

今年は人数も多いのでカレンダー十

分用意していたが、欲しい人が出てき

て本日は 11 部しか持ってきていない

ので、皆で分けてください。私の撮っ

た写真は、ないのではなく最後の 12



月にあります。（4頭の象の家族の写真

です。) 

 

 

 

 

石井久一： 

何かなー。認知症について。ここにい

る 4.5 人がそうですね。(65 歳以上の

20％）女房はクラシック音楽が好き。

展覧会にも行く。ミレーを見てきた。 

淡々と・・・・（隣のグループの声が

大きく聞き取れなかった。） 

 

 

後藤勉(少し字が違うが、許して)： 

白内障ですぐに手術と言われた。心配

なので横浜でも見てもらった。まだ大

丈夫、手術はしなくてもよいと言われ

た。病院へ行って伸びたので、本日参

加が遅れた。 

5 つ話題持ってきたが、時間もないの

で 3つ話させてもらう。①親の介護で

頑張っている。兄は九州で、自分が看

護せざるを得ない。おやじは家に帰っ

ているので、月に 3回ほど千葉に行っ

ている。②山になかなか行けなくなっ

た。体力低下している。30㎏を担いで

いくのは大変になって、20 ㎏での 4

泊 5 日で頑張っている。③畑の仕事。

農作業を 1 日 8 時間やっている。水 2

リットル、おにぎり 2個で頑張ってい

る。農業は大変。キャベツ、白菜、農

薬使っていない。 



 

 

堀哲也： 

まだ働いている。去年はゴルフの参加

者が少なく、また日程調整もできなか

ったのでやめた。 

50 年前、八重樫さんは目がパッチリ、

まつ毛スッキリ、小柄でクラスでかわ

いかった。この年になると皆同じ。昔

は目パッチリ、今はしわタップリ。残

った人でこれからも盛り上げましょ

う。 

 

小柳望： 

前回は小石川そばの中華屋での新年

会に参加した。3 年前エーザイをやめ

た。サッカーをやっている。シニアサ

ッカーです。昨年はねんざ、肉離れ、

アキレスけんを切るなどをした。9 月

頃から再開している。今年はおととい

から開始。20分ハーフです。 

理科系を卒業して、文科系、経済系を

中心に放送大学で勉強中。世の中、資

本主義。お金持ち中心。昔は昼休みに

ヘディングをしていたよねと吉川。5

年前、前立線がんの手術をした。0％

だったのが、去年 0.01％。来週チェッ

クをする。 

 

 

今井(鈴木)愛子： 

良い気持ちで酔っ払っています。昔、

体育の時間に・・・・？ 

英語の先生、アイバン・ベル先生

が、・・・を説明してくれた。 

目白と言えば、学習院での試合があっ

た。広い敷地を歩いて行った記憶があ



る。バレー部の女子が D組は多かった。 

 
 

 

堀希望により二人の写真を撮る。 

 

 

松坂(矢野)春実： 

ボランティア活動をしている。50年？

何十年ぶりに髪を伸ばした。フラダン

スを始めた。かつらにしようか悩んで

いる。まだ毛があるので。 

 
 

 

 

村田（脇田）茂子： 

オバーサンになってから、爪なんかを

染めている。タオル地デバッグを作っ

ている(本日持参のものがそのよう)。 

写真をすべてとっている？ 

 

 



 

 

 

播磨英一： 

65歳で退職。無職。女房と一緒に海外

旅行を楽しんでいる。イギリス 2 回、

ニュージーランド 2 回、タスマニア 2

回、ガラパコス、オーロラ見学など。

蝋山主催の山歩きは昇りがもうダメ。

下り専門。シドニーもこれから。皆で

行こうよ！の掛け声。 

あまり変わりなし。車を買い替えた。

スペアタイヤがなかった。アウディ―

を買った。仕事をせずに年金暮らし。 

 

柴田知彦： 

悲しいことから。今日来たとき、八重

樫さんでしょうと挨拶したが、誰だか

分かってくれなかった。 

両親の介護をがんばっている。吉川の

歯科に通っている。85周年の仲間とま

ち歩きを楽しんでいる。皆さんも参加

をしてください。 

 

 

小林偉昭： 

まだ働いている。サイバー攻撃という

言葉を新聞でもよく見るようになっ

たと思います。パソコンやサーバ等の

オフィスの情報システムへのサイバ

ー攻撃では今、米国のソニーピクチャ

ーでの映像窃取やベネッセでの情報

流出が話題。電力、ガス、水道や染谷

のビル関係の社会インフラの制御シ

ステムへのサイバー攻撃が、イランの

核施設の攻撃などもあり、ますます重

要になってきています。重要インフラ

へのサイバー攻撃防護対策の研究や

普及啓発活動に貢献しています。 

ゴルフ、マージャンを楽しんでいます



ので誘ってください。バレー部です。 

 

 

村口憲治： 

バドミントン部の村口です。学年で 2，

3 人でした。八重樫さんが太い足で？

前を走っていた。それを見ていた。今

日見てわからなかった。お若くなりま

したね。(たぶん女性に話)1 番目は毎

年あっている。2番目はサクマフサコ、

3番目は？50年ぶりに合う。今の奥さ

んは 13 番目。お盆に行ったらよろし

く。 

 

松木(樋口)富美子： 

八重樫さんありがとう。余田さん、青

学箱根駅伝優勝おめでとう。50年前の

高校時代は暗かったが、今は明るく楽

しくストレスなし。嘱託で美術商に勤

めている。トップ賞も 5 回目。先ほど

の柴田さんの 85 周年のまち歩きで奈

良旅行に行くとき、娘が初めてお小遣

いをくれた。 

 

 

会計お疲れでした。 

 

 

塚田憲： 

ずーと仕事。仕事ばかりではしょうが

ないので、リハビリで、毎日 1時間以



上歩いている。石川さゆりの家の前も

歩いている。彼女が出てきた。今日は

挨拶をすると、今日はと言ってくれた。

そこで、「写真撮ってもいい」と聞い

たら、恥ずかしいから駄目と言われた。

外野から、だめよ！ダメ！ダメと吉川。

NHK 番組の手伝いに行ったとき蜂須賀

先生とあったが、分かってくれなかっ

た。あとは難しい話をしていたようで

記憶、メモなし。花のカレンダーを皆

に持ってきてくれた。 

 

 

塚田作の花のカレンダー 

 

 

 

最後は吉川の音頭で終了。 

 

 

 

＜集合記念写真＞ 

集合記念写真を撮るが、一部の人は先

に帰ってしまい人数不足。 

 

 

 

＜2 次会・カラオケの状況＞ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜会計報告＞ 

昨晩は 22 名の方にお集まり頂き、八

重樫さんも出席して下さり、50 年ぶ

りの再会を果たされた方々も多いこ

とでした。カラオケ参加は 1５名でし

た。 

会費は 1 次会が 7,000 円(a) ,1 次会途



中参加者と飲まない人は 6,000 円（b), 

2 次会参加は 3000 円(c),2 次会途中ま

での参加は 2,000 円（ｄ）でした。 

＜収入＞ 

(a x 20 名）＋（ｂ x 2 名）＋（c 

x 14 名）＋（ｄ ｘ 1 名）＋昨年

度以来の余剰金 35,006 円＝140,000

＋12,000＋42,000＋2,000＋35,006＝

231,006（A) 

＜支出＞ 

（5,400 円コース x22 名）＋（飲み放

題＠1,728ｘ22）＋カラオケ代（＠

3,300ｘ15－値引き 4,950＋消費税

3,564）＝118,800 + 38,016 + 48,114

＝204,930（B) 

＜バランス＞ 

（A) － （B) ＝ 26,076 円 

という結果になりました。南国酒家は

消費税は内税でした。 

結果は以上ですが、こまったことにぴ

ったり 5,000 円が余りました。すなわ

ち、26,076＋5,000＝31,076 が手元に

残りました。 

南国酒家の段階ですでに5,000円合わ

ない感じでしたが、後でよく計算しよ

うと小林さんと相談しました。結果、

やはり 5,000 円多いので、考えられる

のは 1 万円の支払いの際に、5 千円札

2 枚のつもりで 1 万円と５千円札の 2

枚を出された方があったかもしれな

いということです。その時に気づけば

よかったのですが申し訳ありません。

もう憶えておられる方も無いと思わ

れますので、この分は余剰金中の特別

余剰金として保管致します。 

皆さん、お元気そうでなによりでした。

この一年の皆様方のご健康とご活躍

をお祈り致します。介護などで大変な

方も居られるようですが、ご自身のお

からだにも気をつけて下さい。 

ではまた、目白で！！！！ 

松木富美子  

 

皆様 

早速に 5,000円の分は 9,000円支払わ

れる方が 1万円札と 4千円札を出して

いたのを隣の方が見ていて、なにか他

の支払いもあるのかとちょっと不思

議に思ったとお電話をもらいました。

ご当人不在でまだ確認できていませ

んが、確認出来次第、返金させて頂き

ます。1件落着です。 

なぞがとけて良かったです。 

松木 

 

＜クラス会や 2 次会感想＞ 

皆様へ 

今回は本当に５０年ぶりでお目にか

かれてとても楽しいひとときを過ご

させていただきましてありがとうご

ざいました。 

皆様の優しい言葉や心使いに感謝の

言葉もありません。 

私は１２日にこちらに帰りましたが

夏から冬 そして冬から夏の気候で

少々体もビックリでしたがやはり皆

様にお目にかかれて私は本当に素晴

らしい方々と高校生活を一諸させて

頂いたのだと感じました。 

二年前に女性の皆さんとお目にかか

った時も同じことを感じましたが男

性の皆さんはお別れしてから５０年



という年月を重ねられてそれぞれに

味のあるお顔や雰囲気になつておら

れてやはり５０年という年月の長さ

を感じておりました。   

今回は皆様と逢えて本当に感謝の気

持ちで一杯です。 

この会を運営されている幹事の方々

に改めて”ありがとうございます”で

す。松木さんお金のことで大変でした

ね。 

でわまたお目にかかれる日を楽しみ

にしております。皆様にはくれぐれも

ご自愛くださいませね。 

八重樫 

 

八重樫さん・皆さん 

新年会では、お会いできて本当に嬉し

かったです。無事にお戻りになられた

とのこと。夏→冬→夏と、大変お疲れ

様でした。 

私も八重樫さんと全く同様に、こうし

て皆さんとお会いする度に素晴らし

い仲間と高校時代を過ごしたのだな

ぁと、幸せな気持ちになります。 

カラオケでは、岩岡さんのクラリネッ

ト伴奏で合唱した青い山脈と堀さん

の「僕は泣いちっち」（オーストラリ

ア・バージョン）が最高！でした。 

また来年も皆さんと元気で再会でき

ますよう、願っています。 

脇田 

 

新年会 幹事の皆さん 

０１７D の皆さん 

「南国酒家 目白店」での新年会では、

大変お世話になりました。ありがとう

ございます。久しぶりに、皆さんの元

気な姿に接し、今年は、去年にましさ

らに健康に留意し、活発に頑張ってい

こうと強く思いました。 

当日、母親の老人ホ－ムへ立ち寄る予

定が、母親がインフルエンザにかかっ

たため取りやめたので、予定の 3時間

前に目白駅についたこともあり、新年

会開始まで近辺を散策しました。 

久しぶりなせいか、目白駅舎や目白庭

園、さらには学習院西門など、新たな

施設や、街並みの大きな変貌ぶりに驚

きました。 

学習院大学構内は、「歴史的な見どこ

ろが多く、国登録有形文化財建造物も

7 つある」と案内書にはありましたが、

「血洗いの池」、「学習院富士見茶屋跡

（芭蕉句碑）」、「乃木館」を時間の関

係で、駆け足で見ました。散歩道は鬱

蒼としており、都心とは思えない雰囲

気です。次の機会があれば、半日ほど

かけてゆっくりと内部を巡って、可能

なら学生食堂などで食事をして、学内

の雰囲気を味わってみたいと思いま

す。 

昨年 10月 24日に東工大すずかけ台キ

ャンパスで中村研究室 OB 会を学生食

堂で 18 時頃から行っていたところ、

十数名の奥様方が楽しく夕食会（アル

コ－ル入り）を見かけました。（教授

の話では、近所の方々が、よく行って

いるとのこと） --- 非常にオ－プン

だな！と妙に感じ入った思いがあり

ます。 

参考までに、画像（jpg）を添付して

おきます。 



・00_目白駅近辺 --- 案内図 

 

・03_目白庭園 

 

・04_学習院 血洗いの池 

 

・05_学習院 血洗いの池 

 

・06_学習院 乃木館 

 

・07_東京の変遷 

 

 

 

＜海外の仲間の情報＞ 

濱田 和宏：2015 年 1月情報 

Kazuhiro Hamada 

Chairman & CEO 

Hamada Boiler Group 

hamadalo8@gmail.com 

HP: +63 9175468963 (Philippines) 

Skype name: hamadalo88 

Website ホームページも見てください。 

http://www.hamadaboiler.com 



私の住所： 

COAL COMBUSTION SYSTEM (PHIL) INC. 

No. 53 Victoria Avenue, New Manila, 

Quezon City 

Philippines postal code 1112 

attention: Mr. Kazuhiro Hamada 

President 

Tel.+63-2-727-5639  

+63-2-412-7713   

Fax. +63-2-722-2106 

Mobil : +63 9175468963 

日本の携帯 080 9646 4207 

濱田 和宏 

 

関根実：2014 年 5 月情報 

小林さん 

これは、これは、大変びっくりしまし

た。ご送付頂いた名簿を見て、皆さん

の顔を思い出し、実に 50 年前に戻っ

た感がします。石野君、鈴木憲太郎君

は若くして亡くなられたのですね。ご

冥福を祈ります。 

私は大学卒業後日本に居たのは通算

12 年間だけで、ﾌﾞﾗｼﾞﾙ、ｱﾙｾﾞﾝﾁﾝに通

算 31 年も居り、皆さんには大変ご無

沙汰で、失礼しております。 

私も名簿に残して頂いている由で大

変嬉しく、下記を名簿へ掲載して頂け

れば有り難く思います。 

関 根  実  Caixa Postal 72625, 

01405-971, São Paulo, SP, Brasil 

Tel. 55-11-99942-1666 

経営コンサルタント 

Email: sekinecon@outlook.com 

Face book は Minoru Sekine でやって

います。 

丁度今 5/14～22 の間、一時国してい

ますが、明後日またｻﾝﾊﾟｳﾛへ戻ります。 

毎年 1月はﾌﾞﾗｼﾞﾙに居りますので、ク

ラス会に出席するのは難しいですが、

機会が有りましたら皆さんへどうか

宜しくお伝えください。 

Minoru Sekine 関根 実 

Tel.11-2574-7721, 

Cel.11-99942-1666 

 

高根芳雄：2014 年 2月情報 

小林さん、 

 メールと住所録を有難うございまし

た。本当に懐かしいですね。私は２年

半ほど前３５年間勤めたマッギル大

学（モントリオール）を退職し気候の

良いビクトリアに引っ越して来まし

た。ここは夏は涼しく冬はモントリオ

ールと比べると比較的温暖で雪も余

り降りません。 今年は今のところ日

本に行く予定はありませんが、是非一

度皆様にお会いしたいものです。 

現住所など書くのを忘れました。 

5173 del Monte Avenue 

Victoria, BC, V8Y 1X3 (郵便番号） 

Canada 

tel: 250-744-0076 

email: yoshio.takane@mcgill.ca, 

takane@uvic.ca 

I am currently an adjunct professor 

at the University of Victoria. 

高根 

 

来年も楽しみに、身体を維持し

て集まりましょう。   以上 


